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Beschluss 
 
 
Nutzung Fuldaufer 
 
Nach kurzer Einleitung berichten Mitglieder des Casseler Kanu Club 1921 e. V., 
dass die Belebung des Fuldaufers in den letzten Jahren deutlich zugenommen 
habe, die sie sehr begrüßen. Jedoch lassen immer wieder Besucher und 
Badegäste ihre Abfälle einfach auf der öffentlichen Wiese vor dem Kanu Verein 
liegen. Das sei weniger schön. Denn schließlich leide dann die Visitenkarte des 
Kanu Vereins mit dem Müll vor der Tür. Also bliebe dem Casseler Kanu Club 
schließlich nichts anderes übrig, als den Müll der Badegäste zu räumen und auf 
eigene Kosten zu entsorgen. So könne und dürfe es nicht weitergehen. Die 
Mitglieder des Kanu Vereins bitten den OBR um Rat und wünschen eine 
Besserung dieser Situation.  
 
Es folgt eine ausführliche Diskussion zu den Sachlagen, 
Verbesserungsvorschläge werden vorgebracht und näher erläutert. Es müsse ein 
Nutzungskonzept her, Gestaltungsvorschläge zur Nutzung öffentlicher Räume 
sind wünschenswert und nötig, denn schließlich bringt die Belebung und Nutzung 
des Fuldaufers eine höhere Aufenthaltsqualität für die Bürgerinnen und Bürger.  
 
Abschließend führt der Ortsvorsteher aus, dass die Stadtreiniger bereit sind, mit 
dem Verein eine Lösung in der Frage der zusätzlichen Entsorgungskosten zu 
finden. 
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